



# PRI y PAN se alinean con el Poder Judicial para evitar recortes

GEORGINA SALDIERNA, ANDREA BECERRIL Y ALMA E. MUÑOZ

Rumbo a la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año, legisladores del PRI y del PAN advirtieron por separado que no permitirán un recorte presupuestal al Poder Judicial y lo defenderán, así como a los órganos electorales.

Durante su reunión plenaria, Julen Rementería, coordinador de la bancada del PAN en el Senado, anticipó: “daremos la batalla” en materia electoral y en una defensa del paquete económico que “ha generado discrepancias con el Poder Judicial”.

Mientras, en la Cámara de Diputados los priístas “cerraron filas” ante lo que consideraron “una embestida contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)”. Al respecto, la fracción de Morena en el Senado sostuvo que esa institución no puede estar al margen de la

estrategia nacional de austeridad.

Rubén Moreira, coordinador de los diputados federales del *tricolor*, expuso que van a proteger a la SCJN y que su presupuesto no se puede mover, pues es el que da independencia a los jueces, sus salarios, jubilaciones y pensiones.

“Jueces y magistrados bien pagados son garantía de justicia en esta nación”, aseguró el diputado priista al iniciar la reunión plenaria conjunta de diputados y senadores del Revolucionario Institucional en un hotel de Buenavista.

Moreira informó que en la discusión del proyecto de presupuesto presentarán un documento alternativo en el que propondrán fortalecer a la Corte, al Consejo de la Judicatura y al Tribunal Electoral.

De igual forma, Manuel Añorve, coordinador de los senadores priístas, apuntó que apoyarán a la Corte, tras estimar que no se pueden hacer recortes presupuestales a un poder “tan importante para la vida democrática del país”.